

Lucie Papineau à nouveau candidate à l'investiture du comté de Prévost

Pierre Haché

C'est en cette exquise matinée du 15 décembre 2002 qu'eut lieu cet événement annuel. Plus de cent personnes y participaient dont au moins quatre-vingt-dix profitaient du "brunch" de 12 h 30. La cabane à sucre Au Pied de la Colline, à Prévost, s'avère un excellent local pour une telle réunion.

L'assemblée, présidée par Claude Riendeau, s'est déroulée en présence de la députée-ministre Lucie Papineau qui nous a précisé, entre autres, qu'elle sera candidate à l'investiture du Parti Québécois de Prévost le 9 février 2003, histoire de contrer les rumeurs, dit-elle...

Le nouveau bureau de direction du Parti Québécois de Prévost se compose comme suit: à la présidence, Rhéal Fortin, à la vice-présidence, Patrick Charette-Dionne, au secrétariat, Gaétane Morest, au poste de trésorier, Jérôme Filiatrault, registraire (non-élue), Jacqueline Héту. Comme représentante au programme, Carole Ouellette; représen-

tante à l'Action Politique des Femmes, Claudette Perreault-Lacelle; représentante «Jeunes», Josianne Perreault. Ont aussi été élus six conseillers: aînés et aînées, Pierre Haché, Pauline Cyr, Denis Ménard, Antoine-Sylvain Côté, Eugène Mouvet et Jean Laurin.

Cette réunion conviviale a permis à Lucie Papineau, députée-ministre, de dresser un bilan très positif de sa présence à l'Assemblée Nationale, présence d'autant plus intéressante que depuis un an, elle siège au Conseil des Ministres. Elle nous confie sa joie de voir le train arriver en gare de Saint-Jérôme, bien que cette joie soit un peu ternie par la fermeture de «General Motors» de Sainte-

Thérèse et la difficulté de faire re-démarrer l'usine avec une autre production. Mais tout n'est pas perdu, et les négociations se poursuivent avec la compagnie. La ministre a bon espoir d'en arriver à une solution honnête avant 2004.

L'assemblée avait le plaisir de goûter l'allocution du Ministre François Legault, qui nous a parlé de la santé, bien sûr, mais aussi, comme sa collègue, qui a insisté pour nous assurer que si nous étions souverains, nous n'aurions plus à déplorer le fédéralisme et le déséquilibre budgétaire.

Enfin, on pouvait noter, dans l'assistance, la présence de Monique Guay, députée fédérale de Laurentide, Marc Gascon, maire de Saint-Jérôme, Claude Charbonneau, maire de Prévost (il a insisté pour informer l'assemblée qu'il votera Papineau aux pro-

chaines élections), Normand Chaloux, président du Bloc pour Laurentide, Maurice Dumas, ex-député d'Argenteuil, Denise Beaudoin, candidate péquiste pour Mirabel aux prochaines élections, et Rhéal Fortin, président du Parti Québécois dans Prévost. D'autres personnalités bien connues rehaussaient aussi la qualité de cette rencontre.



M. François Legault, ministre de la Santé s'est adressé aux membres présents.



Le nouveau conseil d'administration élu du Parti Québécois de Prévost.



Joyeuses fêtes



Bernard Landry
Premier ministre du Québec



Lucie Papineau
Députée de Prévost

C'est avec joie que nous vous offrons nos meilleurs vœux à l'occasion des fêtes.

Ce temps de réjouissances est aussi le moment de partager nos espoirs, nos rêves et nos projets avec les nôtres.

La nouvelle année nous invite au dépassement. Soyons visionnaires, construisons ensemble une société plus prospère, plus solidaire et plus juste.

Que les fêtes procurent à chacun et chacune paix, bonheur et amour!

Joyeux Noël et bonne année!

Québec 